

Personil Anggota Polsek Maluku Lakukan Pengamanan Ibadah jemaat Nasrani dan Katolik di Wilayah Kecamatan Maluku

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 4, 2022 - 07:28



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor maluk wilayah hukum Polres Sumbawa Barat melaksanakan monitoring dan pengamanan pelaksanaan kegiatan Ibadah Jemaat Nasrani dan Katholik di wilayah Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat pada minggu (03/7/22) pukul 10.30 wita.

" Dalam pelaksanaan pengamanan ibadah anggota Polsek Maluku yaitu melaksanakan pengaturan di jalan raya Maluku - Sekongkang bagi jemaat yang akan memasuki Rumah Ibadah dan melaksanakan Pengamanan terbuka dan tertutup oleh 4 (empat) Personil " Ucapan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK, MIP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos.

Kata Eddy, selain pengaturan jalan raya anggota melakukan patroli mobil yang dimasing - masing rumah ibadah yang ada di wilayah Kecamatan Maluku. Dan juga sambil memberikan imbauan agar tetap mentaati Protokol Kesehatan Pencegahan Covid -19 kepada jemaat, agar selalu tetap menggunakan Masker, menjaga jarak dan menyiapkan tempat cuci tangan.

Adapun pelaksanaan ibadah di masing - masing rumah ibadah sebagai berikut :

Rumah Ibadah Gmit Syalom Batu Hijau Desa Maluku Kecamatan Maluku. Pendeta : Marety H. Mohede Halundaka. SSI. TEOL. dengan tema khotbah : Sucikan hidupmu hanya dengan darah Tuhan, Yang diikuti : ± 70 (tujuh puluh) jemaat.

Rumah Ibadah GBI Rock Desa Bukit Damai Kecamatan Maluku. Pendeta : Agus Marada Dengan tema Khotbah : Jadilah kuat jadilah berani karena Yesus Yang diikuti : ± 25 (dua puluh lima) Jemaat.

Rumah Ibadah Penta Costa Desa Benete Kecamatan Maluku. Pendeta : Alfrets Kerap. Dengan tema Khotbah : Sama seperti manusia di tetapkan untuk mati hanya satu kali saja, sesudah itu di hakimi yang diikuti : ± 30 (Tiga puluh) Jemaat.

Jemaat Katholik di Gedung Serba Guna Solata Desa Pasir Putih Kecamatan Maluku. Pemimpin Ibadat : Agustinus Viano Mugo Do Dengan tema Khotbah : Makna panggilan hidup yang terikat dengan aturan, Yang diikuti : ± 150 (Seratus Lima Puluh) Jemaat. (Adb)